

Aujourd'hui est le jour du salut



Jérémy Sourdril

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

« En effet, il dit : Au moment favorable je t'ai exaucé, le jour du salut je t'ai secouru. Voici maintenant le moment favorable, voici maintenant le jour du salut » ([2 Corinthiens 6:2](#)). En 1862 pendant la Guerre Civile, l'évangéliste Moody court au milieu du champ de bataille et demande aux mourants s'ils sont chrétiens. Cette image montre l'importance qu'il accordait au salut de ces concitoyens.

En 1871, Moody parla à un groupe et leur dit de réfléchir à ce qu'il venait de dire pour la semaine suivante. Avant même que la réunion finisse, on entendit l'alarme du feu. C'était le Grand Feu de Chicago qui brûla le tiers de la ville. Plus jamais Moody ne remettrait une décision pour le salut à plus tard. Cette même année, il rencontra deux femmes dans ses réunions. Il les vit prier et alla les rencontrer; elles lui dirent qu'elles priaient pour lui.

« Pourquoi ne pas prier pour les gens ? », demanda-t-il. « Parce que vous avez besoin de la puissance du Saint-Esprit ». Relatant plus tard cet événement, il dit : « Je pensais avoir la puissance. J'avais la plus grosse église de Chicago. Plusieurs se convertissaient. J'étais satisfait ». Ces femmes continuèrent à lui parler d'une onction spéciale. Elles prièrent avec ferveur pour lui.

À partir de ce moment, il sentit qu'il ne pouvait plus continuer sans recevoir cette onction. Quelques temps plus tard, il déclara : « En pleine rue à New-York je reçus une telle expérience de son amour que j'ai couru jusqu'à la maison d'un ami et lui demandai de rester seul dans une chambre. J'y suis resté pendant plusieurs heures. Je demandai à Dieu d'arrêter car je pensais en mourir ». Ensuite mes sermons n'étaient pas différents, je ne présentais pas de nouvelles vérités, mais des centaines se convertissaient.

La détermination de Moody à ne pas tourner autour du pot, en prêchant le plein Évangile dans toute sa grandeur, à ne pas remettre au lendemain le salut des âmes, et à les voir se tourner vers Dieu aujourd'hui, a amené sur sa vie une onction spéciale, ou, en tout cas, des fruits augmentés.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com